Lunes 13 de febrero de 2023

### **Novedades**

### **Encuentro Universitario**

Estamos listos, nos vemos este viernes en Querétaro. ¡Nuestro primer encuentro!



### Cátedra UVAQ

La primera conferencia magistral estará a cargo del Dr. Gerardo Mosqueda Martínez, Presidente de la Junta Directiva.





### Educación continua viaja a Chicago

El área de educación continua une esfuerzos con **Quiroga College** para emprender una serie de cursos y pláticas para toda la comunidad hispana y comenzarán el 20 de este mes en la modalidad en línea.









### Inician curso de galletas

En este sentido el pasado fin de semana **Quiroga College** llevó a cabo un curso de galletas con el tema de San Valentín en donde asistieron 20 personas.





#### Conocen macrotúneles de berries

Alumnos del 4º y 6º semestre de IITA, docentes y el coordinador de **UVAQ Zamora**, asistieron a la presentación de la cartografía de la expansión de los macrotúneles de berries en las tierras ejidales de Michoacán, presentados por la Dra. Sarah Hartman de la Universidad de Berkeley California. El estudio se desarrolló en 6 Municipios de la región que son el corazón del auge de los frutos rojos: Zamora, Jacona, Tangancícuaro, Ixtlán, Los Reyes y Peribán.



### Le pone sabor al caldo

La alumna Clara Elizabeth Martínez Franco de 4° semestre IITA en **UVAQ Zamora**, compartió sus conocimientos y habilidades como chef para relacionar a sus compañeros con el tema de pigmentos fotosintéticos de la materia de Fisiología Vegetal en donde utilizó frutos de tomate orgánico con diferentes pigmentaciones para preparar un buffete de diversos bocadillos donde el ingrediente principal fueron los tomates heirloom.





### Charla por la salud

La Licenciada en Pedagogía Blanca Hinojosa, docente de los dos niveles educativos de preparatoria y licenciatura en **UVAQ San Luis Potosí** impartió una charla con el propósito de concientizar situaciones en la conducta de los jóvenes que pueden aparentar ser propios de la edad, pero que pueden ser secuelas del confinamiento por la Pandemia COVID - 19.



#### Presentes en el oriente

El equipo de promoción de **UVAQ Ciudad Hidalgo** tuvo actividad para dar a conocer la oferta educativa institucional y se hicieron presentes en el SEE Orienta Maravatío e Irimbo, así como en las instituciones educativas en Aporo, Irimbo y Ciudad Hidalgo.





#### **Máster Chef**

La Chef Naima Mahari Domínguez Pacheco de **UVAQ Lázaro Cárdenas** dio una máster class sobre cortes de fruta a nuestros alumnos de la prepa donde conocieron los alcances de esta licenciatura.



Lo mismo hizo el chef Cristian Anzo Palma con los alumnos del Colegio Voluntad de Acero.





### Festejaron el Día de San Valentín

La Asociación Mujeres Trabajando y **UVAQ Irapuato** han preparado una serie de actividades para este martes en alusión al Día del Amor y la Amistad y darle fuerza al convenio que signaron el pasado ciclo escolar.



### Abonan por la vida

**UVAQ San Luis Potosí** y la Asociación Choose Life presentaron este fin de semana la plática taller: "Adopción, fuente de vida".



Escenifican la fe en Cristo



Alumnos de Sistema Ejecutivo en **UVAQ Pátzcuaro** recibieron la plática "La fe en Cristo" dentro de su materia de Persona y Trascendencia. Asistieron estudiantes de las carreras de Derecho, Comercio Internacional, Contaduría Pública y Finanzas.



### Festejo en grande

En **UVAQ San Luis Potosí** el Doctor **Héctor Marroquín** fue festejado por sus compañeros en honor a su cumpleaños donde hubo pastel y bocadillos para el líder de esta Unidad.





#### Plantarán cebolla

Los alumnos del Sistema Ejecutivo de **UVAQ Ciudad Hidalgo** disfrutaron de un suculento desayuno organizado por los alumnos de Comercio Internacional con el objetivo de integrarse mediante un conjunto de dinámicas que prepararon y lograr un día muy divertido para los estudiantes.



#### Cursos de actualización

¿Cuál es la próxima oferta de **Educación Continua**? Aquí les dejamos la lista:

CURSOS DE PREPARACIÓN PARA LAS CERTIFICACIONES CAE Y FCE 40 horas en línea, sábados de 9 a 1 25 de febrero a 13 de mayo para aspirantes a certificarse que quieran estar mejor preparados

### Cumpleaños

¿Quiénes cumplen años esta semana? Aquí les contamos:

El próximo domingo festejará su cumpleaños nuestra compañera **Nallely Mejía**, promotora en **UVAQ Lázaro Cárdenas**. ¡Muchas felicidades Nalle!



